



El seremi de Medio Ambiente, Enrique Rebolledo, entregó la certificación al alcalde Claudio Radonich.

## Punta Arenas volverá a medir su huella de carbono

» El seremi de Medio Ambiente, Enrique Rebolledo, resaltó el carácter voluntario y autogestionado de la certificación, indicando que son los propios municipios quienes proponen, ejecutan y evalúan sus medidas ambientales.

**D**urante el segundo semestre de este año se medirá por segunda vez la huella de carbono de la ciudad de Punta Arenas, lo que permitirá evaluar el impacto de las estrategias ambientales implementadas. Además, se actualizará el Plan de Acción Comunal de Cambio Climático.

Estos fueron parte de los anuncios realizados por el alcalde Claudio Radonich durante la entrega de la Certificación Ambiental Municipal en nivel de Excelencia, reconocimiento entregado por el Ministerio del Medio Ambiente por cumplir el 100% de las acciones comprometidas en gestión ambiental.

La ceremonia destacó el trabajo coordinado de distintas direcciones municipales en

materias como residuos, biodiversidad, educación ambiental, eficiencia energética y cambio climático.

El alcalde Claudio Radonich valoró el reconocimiento, señalando que es resultado de años de trabajo constante. Según explicó, se trata de una tarea que comenzó hace bastante tiempo y que responde a la vocación antártica de la ciudad. "Este logro no ha sido fácil, pero refleja un compromiso real con el medio ambiente, con acciones concretas que involucran tanto a las instituciones como a los vecinos", expresó.

Por su parte, el seremi de Medio Ambiente, Enrique Rebolledo, destacó el carácter voluntario y autogestionado de la certificación, indicando que son

los propios municipios quienes proponen, ejecutan y evalúan sus medidas ambientales.

En la misma línea, Catalina Higuera, ingeniera ambiental del municipio y contraparte técnica de la certificación, detalló que se reportaron acciones en cinco áreas estratégicas: campañas de reciclaje, limpieza de microbasurales, creación de puntos limpios, plantaciones y educación ambiental. "Este es un esfuerzo colectivo, donde participaron direcciones como Turismo, Gestión de Riesgos y Dideco", subrayó.

El municipio ya proyecta alcanzar el nivel de Excelencia Sobresaliente, con la meta de consolidarse como un referente en sostenibilidad a nivel latinoamericano. **LPA**